

SUCEDIÓ EN MAYO

4/mayo/2010. Como parte del programa “Universidad Segura”, la UANL entregó cuatro unidades automotrices de patrullaje, cuatro cuatrimotos y seis bicicletas para reforzar la vigilancia en los campus de Ciudad Universitaria, Mederos y Ciencias Agropecuarias, además de arrancar la campaña “Una actitud preventiva para una seguridad efectiva”.

5/mayo/1966. Los jóvenes estudiantes que realizan su servicio militar en el batallón del Colegio Civil, rinden su juramento a la bandera, protesta recogida por el presidente Gustavo Díaz Ordaz a través de una emisión de radio en cadena nacional, escuchada en la ceremonia efectuada frente a la plaza Zaragoza.

9/mayo/1957. Se realiza en el Aula Magna del Colegio Civil emotivo homenaje al catedrático Francisco M. Zertuche en el que participan Santiago Roel Jr., Raymundo Ramos Gómez, quien lee el poema *Elegía de Mayo*, Rogelio Villarreal, alumno de la Facultad de Derecho, y el rector Roberto Treviño González, con sendos discursos.

13/mayo/1981. En el marco de la quinta edición del Festival Alfonsino organizada por la máxima casa de estudios, el maestro Genaro Salinas Quiroga presenta su obra *Historia de la cultura nuevoleonese*.

21/mayo/1977. Se anuncia de manera oficial la nueva área de especialidad en la Facultad de Medicina: Medicina Familiar, que se inscribe en una nueva perspectiva de estudios médicos, gestada en la UANL, la cual contempla a la familia como una unidad integral en los aspectos curativos y de prevención.

• Buscarán ejemplares marinos

• 1972 EMPRENDEN ALUMNOS
• EXCURSIÓN AL GOLFO DE
• MÉXICO

• 17 DE MAYO. Un grupo de 20 estudiantes de la
• Facultad de Ciencias Biológicas parte rumbo al
• Golfo de México en viaje de estudios con el objetivo
• de recolectar especímenes marinos, a fin de
• observarlos y clasificarlos en las clases de
• laboratorio como parte del curso de Zoología de la
• carrera de biólogos. Aunado a lo anterior se busca
• conocer y observar el funcionamiento de arrecifes
• coralinos como el del Bajo Tuxpan, en las costas de
• Tuxpan, Veracruz.



• La revista pasa al Instituto Mora

• 1991 PRESENTA FFYL ÚLTIMO
• NÚMERO DE SIGLO XIX

• 29 DE MAYO. La Facultad de Filosofía y Letras
• presenta el número 10 de *Siglo XIX. Revista de*
• *historia*, editada por Mario Cerutti, con el que
• termina su ciclo editorial de cinco años en que
• publicó trabajos de Latinoamérica y Europa
• meridional, y a la vez inicia una relación de edición
• conjunta con el Instituto de Investigaciones “Dr.
• José María Luis Mora” de la Ciudad de México
• con el objetivo de darle mayor alcance nacional en
• su difusión. La facultad no pierde sus créditos
• como fundadora y principal promotora de la
• publicación, pero a partir de los siguientes
• números, dedicados a los estudios regionales del
• siglo XIX, contará con un consejo académico
• regido por especialistas de México, Argentina,
• Brasil y España. El último ejemplar fue
• presentado por el maestro Miguel González
• Quiroga en la Biblioteca Central del Estado con la
• presencia del director, Bernardo Flores. En el
• mismo evento la facultad presentó otras
• publicaciones.